

Barrio Puerto

●Lamentablemente, el alcalde de Valparaíso, Jorge Sharp, de nuevo muestra su falta de visión y estrategia que tanto daño le ha hecho a nuestra ciudad. Ante el fracaso de la construcción del Centro Interdisciplinario de Neurociencia de Valparaíso (CINV), no encuentra nada mejor que llevarlo a Barrón. No piensa en lo importante que es recuperar La Matriz y el Barrio Puerto, el eje fundacional de la ciudad.

Curioso de alguien que viene del Pacto La Matriz, un colectivo hoy muy degradado, que buscaba mejorar Valparaíso y que, claramente, han conseguido hundirlo más.

Sharp no se da cuenta que el detonante de recuperación es la inversión pública. El Centro Interdisciplinario de Neurociencia de Valparaíso (CINV), el Subercaseaux y el edificio Astoreca son la primera piedra de la restauración del mejor y más lindo barrio patrimonial de la ciudad.

Ojalá insista y presione urgentemente para recibir los recursos y doblegar al Consejo de Monumentos Nacionales (CMN). Podría ser parte de su escaso legado antes de su partida.

Eduardo Dib